

la communauté universitaire paye un lourd tribut à la barbarie

La France vient d'être confrontée à l'un des crimes de masse les plus effroyables de son histoire contemporaine. Les attentats commis à Paris le 13 novembre dernier visaient délibérément notre mode de vie, notre diversité, la culture et nos valeurs. Parmi les centaines de victimes, décédées ou atteintes dans leur chair et leur vie, la communauté universitaire déplore de nombreux personnels et étudiant.e.s.

Le SNESUP-FSU rend hommage à la mémoire des collègues et étudiant.e.s assassiné.e.s et exprime toute sa compassion à leurs familles et à leurs proches. Notre syndicat est particulièrement touché par la disparition de l'un de ses membres. Matthieu Giroud, maître de conférences en géographie, récemment élu au CNU, est décédé dans la salle du Bataclan. Il était en poste à l'université de Marne-la-Vallée, un établissement également marqué par la mort du directeur de l'IUT, Nicolas Classeau, disparu dans les mêmes circonstances.

Le SNESUP-FSU invite l'ensemble des collègues à prendre une part active aux manifestations de solidarité et de recueillement dans toutes les villes de notre pays. Mais le deuil que nous portons et la mémoire des victimes que nous pleurons doivent aussi nous donner la force d'analyser la complexité des événements auxquels nous sommes dramatiquement confrontés.